
2003年期货暴富(2002年期货暴富)

大家好，今天来为大家解答2003年期货暴富这个问题的一些问题点，包括2002年
期货暴富也一样很多人还不知道，因此呢，今天就来为大家分析分析，现在让我们
一起来看看吧！如果解决了您的问题，还望您关注下本站哦，谢谢~ 
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天富期货正规吗

天富期货正规。天富期货有限公司坐落于长春经济技术开发区金川街与浦东路交汇
绿城·米兰公馆B栋2F北区域310、311，是经中国证券监督管理委员会批准，于200
3年5月由吉林捷成期货经纪有限公司重组更名。

十万资金能在期货里赚多少钱？

十万资金能在期货里赚多少钱？如果单纯从数字上来算，那能赚的太多了。理论上
几十亿也能赚到。

当年，武汉女期民5万到千万，用了不到一年时间。林广茂据说用600万起步赚了2
0个亿。也是一

年多的时间，如果用数字把这两个战绩连起来，那就是5万在3年内到20个亿的故
事。

当然，这是我纯从数字的角度计算的。

为什么期货能够实现暴利？

因为期货的几个特点：

1、带杠杆。

就是期货的保证金制度。大多数期货品种的保证金都是10%左右。意思就是你拿
一万块钱，可以交易价值大约是10万元的货物。你十万元资金，满仓的话就可以交
易大约100万价值的货物。
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2、大波动。

期货的特点决定了，它选的标的物价格必然会经常波动，因为如果价格不波动，那
根本就不需要期货的基本功能：套期保值。那这个品种就不用上期货了。所以，价
格经常波动是常态。比如最近，期货市场的螺纹钢，一天的波动就在2%左右。这
个概念就是，你拿10万元满仓交易期货，一天的资金盈亏可能就在2万元左右。

3、双向交易。

期货市场不缺行情，可以做空，也可以做多，只有价格有波动，你做对了方向就可
以赚钱。因此，期货市场的机会非常多。

4、T+0。

期货还可以在当日日内进行大量交易。从理论上来说，在日内大量的交易，有可能
一天就翻倍。

所以，期货的众多特点决定了，单纯的从理论上来说，期货盈利速度是非常快的。
而且，我之前提到了两个暴利的例子，他们还利用了复利的大杀器。

即盈利了之后继续加仓，始终保持着重仓状态。在行情的风口下，才能取得如此辉
煌的战绩。

也就是说，期货交易，因为有杠杆大波动，双向交易，日内交易+浮盈加仓五大特
点，导致了数数字上赚多少钱都有可能。但是，我们必须要明白，期货是风险交易
，是用承担风险来换取收益的。风险和收益向来互为一体。

有多大收益的可能性，就可能面对多大的风险。

期货2001.2002.2003.2004.2005.2006等是什么意思这年份是什么意思

期货2001、2002等等这些数字代表的说期货交割的时间，前两位代表年，后两位
代表月份，比如2001代表该产品2020年1月份交割。年份即是指交割地年份。

期货小资金（3，5万）做长线有未来吗？

这个问题实际是两个问题，第一个问题是小资金（3、5万）做期货有没有希望，
很多砖家会先按传统的复利计算一遍，比如3、5万资金，年收益20%然后到10年或
者20年收益是多少？算的结果是小资金几乎没可能。这一看就不懂期货，瞎说八道
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！做期货哪有这么算的？期货是什么，期货是杠杆交易啊，你3、5万的资金能撬动
多少资金量？按国内通常8倍的杠杆算，你最少能撬动24万—40万的资金量！你给
我按这个资金量再拿你的计算器好好算算！

此外期货的交易机制你懂吗？期货是可以浮赢加仓的啊，你账上持仓的浮赢即使不
平仓也可以拿来继续交易！你再把这个浮赢加仓的交易机制再加上上面的杠杆资金
量，再拿你的计算器好好给我算算！不要不懂装懂，乱指挥！

先把交易技术好坏放一边，小资金要想咸鱼翻身，你不加杠杆玩能行？不要说风险
投资，就是干实体的，哪个企业想跨越式发展不需要加杠杆？期货的杠杆机制，交
易机制非常适合以小博大。

第二个问题，期货做长线有未来吗，好多投资者马上会说，哪有期货做长线，做股
票长线还差不多，做期货长线你扛的住吗，你还不得赔死，趁早别做了。这样的投
资者一看就不懂期货，瞎说八道！我倒是觉得抱着这个交易理念的投资者趁早别做
了，因为你除了能给期货公司和交易所贡献超额手续费，流动性之外，对自己没有
什么好处。

为什么这么说，做期货，做股票当然要做大趋势啊，只有大趋势才能让你的利润奔
跑起来啊，做大趋势，干嘛要做短线瞎折腾，趋势来了，我不仅不跑，我还要不断
加仓啊，好不容易等到天上掉了个大馅饼，你却只捡了个馅饼上的核桃仁吃？实践
证明做短线没有什么前途。

当然做长线我不是让你死扛，你要是这么理解，我建议你也先不要操作了，先好好
学下止损，学下控制风险，这个不会，做期货真的是想死多快就有多快。

我不想说那些5万块钱一把行情赚个几千万的例子，虽然确有其事，但是那种操作
极其考验技术，没错，杠杆操作虽然是只要做好一波适合你的行情，确实有这个可
能，但更多的是风险！更多的是苛刻的技术要求！不要光看到暴富的机会，还要清
醒的知道要练好这个技术，最少没有个十年、八年的不现实，不要想着靠运气，技
术才是绝对的，有运气没技术照样爆仓，有技术没运气我可以耐心等待，做期货最
重要的技术就是选择，有这个技术选择等到属于你的行情、你的机会，你就赢了！

本人在某知名期货公司任职，专业经验近20年，股票，期货，外汇专职交易，欢
迎留言，转发，欢迎关注我的头条号：龙头老大

文章到此结束，如果本次分享的2003年期货暴富和2002年期货暴富的问题解决了
您的问题，那么我们由衷的感到高兴！
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